

# **Verleihung der Ehrenplaketten der Stadt Fellbach im Rahmen des Neujahrsempfangs am 18. Januar 2009**

## **Ehrenplaketten im kulturellen Bereich**

Im Jahr 1958 übernahm Herr **Karl-Heinz Hagmaier** die musikalische Leitung des 1. Handharmonika-Club Fellbach. Sein Einsatz und seine Begeisterungsfähigkeit sollten sich als Glücksfall für die nächsten Jahrzehnte erweisen. Höhepunkte des Vereinslebens waren jeweils die Herbstkonzerte in der alten Stadthalle und später in der Schwabenlandhalle. Kurkonzerte, Mitwirkung am Fellbacher Herbstprogramm, Teilnahme des 1. und 2. Orchesters an Musikwettbewerben und Vereinsausflüge mit Konzertauftritten fanden großen Anklang. Unvergessen das Freiluftkonzert in Lido di Jessolo, Partnerschaftstreffen in Tain und Tournun, die Ausflüge nach Wien oder an den Bodensee. Im Jahr 1985, nach 28 Jahren, beendete Karl-Heinz Hagmaier aus beruflichen Gründen die musikalische Leitung beim 1. Handharmonika-Club – jedoch nur vorläufig. Seine besondere Liebe zur Akkordeonmusik bewirkte, dass er zusammen mit dem damaligen Vorstand, Helmut Grätsch, im Jahr 1992 das Hobby-Orchester gründete und dessen Leitung übernahm, die er bis 2006, also weitere 15 Jahre, innehatte. Hier finden sich ehemalige Spielerinnen und Spieler zusammen, die in gelockerter Atmosphäre und im geselligen Kreis die volkstümliche Musikliteratur sowie die Erfolgstitel des 1. Orchesters aus den 1970er und 1980er Jahren pflegen. Seit 1986 ist Karl-Heinz Hagmaier Ehrendirigent des 1. Handharmonika-Clubs Fellbach und im Jahr 2008 konnte er seine 70-jährige Mitgliedschaft beim Deutschen Harmonika-Verband feiern.